

## Medienmitteilung

### Steigende Preise für Erdgas

**Die Erdgaspreise steigen ab dem 1. Juli 2018 für alle Kunden der StWZ Energie AG um 0.25 Rappen pro Kilowattstunde.**

Der seit Mitte 2017 anhaltende Trend der steigenden Heizölpreise hat sich auch im ersten Halbjahr 2018 fortgesetzt. Trotz einer spürbaren Entkopplung der Erdgaspreise von den Heizölpreisen, zeigte auch der Erdgas-Marktpreis diese Entwicklung. Dies wirkt sich direkt auf den Preis für Endkunden aus, was einen Preisanstieg unvermeidbar macht. Per 1. Juli 2018 bezahlen alle Kundengruppen 0.25 Rappen pro Kilowattstunde mehr für Erdgas. Für einen jährlichen Erdgasverbrauch von 15 000 Kilowattstunden bedeutet dies Mehrkosten von jährlich rund 38 Franken.

---

#### Auskunft an die Redaktion

Erwin Limacher, Leiter Kundenservice, 062 745 32 05

Zofingen, 26. Juni 2018

Die StWZ Energie AG ist ein innovatives Unternehmen mit Dienstleistungen für eine nachhaltige Energie- und Wasserversorgung. Sie versorgt die Stadt Zofingen und Strengelbach mit Strom sowie Erd- und Biogas. Die Zofinger Kunden erhalten zusätzlich auch Wasser und Fernwärme. Die StWZ Energie AG liefert zudem Erd- und Biogas in weitere acht umliegende Gemeinden. Weiter bietet sie Installationsdienstleistungen in den Bereichen Elektro, Heizung und Sanitär an. Täglich engagieren sich über 60 Mitarbeitende für eine reibungslose und sichere Energieversorgung.